

| | |
|----------------|--|
| Medio | MEGA |
| Fecha | 26-5-2015 |
| Mención | Polémica por gratuidad en educación superior. Hablan estudiantes de la UAH. |

Polémica por gratuidad en educación superior.

Mucha polémica ha generado el anuncio de la presidenta Michelle Bachelet que tiene que ver con la gratuidad progresiva del 60% de los estudiantes, que llegan a la educación superior a partir del próximo año, pero a solamente a quienes van a universidades que están dentro del Consejo de Rectores.

- Por su parte, el rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes, aseguró que criterio de gratuidad es "desigual e injustificado", y analiza la posibilidad de una acción judicial por considerarlo discriminatorio.

Hablan:

- Michelle Bachelet, presidenta de la República.
- Estudiantes Universidad Alberto Hurtado, quedarán fuera de la gratuidad para 2016.
- SGC.
- Valentina Quiroga, subsecretaria de Educación.
- Manuel Sepúlveda, Educación 2020.
- Victoria Cortés, quedaría fuera de la gratuidad para 2016.
- Gonzalo Vargas, rector de Inacap.
- Francisco Garrido, quedaría fuera de la gratuidad para 2016.

Imágenes:

- Claudio Orrego.

Conduce: Catalina Edwards y José Antonio Neme.

